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SESIÓN EXTRAORDINARIA Nº 06-2022 1 

Acta correspondiente a la Sesión Extraordinaria número seis – dos mil veintidós, celebrada el 2 

veintisiete de enero de dos mil veintidós, de forma virtual según Acuerdo N° 630-2020 de la S.O. 3 

42-2020 del 13 de julio 2020, dando inicio a las diecinueve horas con quince minutos. Contando 4 

con la siguiente asistencia: Regidores Propietarios: Gilbert Acuña Cerdas (Presidente), Raquel 5 

González Arias (Vicepresidente), Minor José Arce Solís, Ana Melissa Vindas Orozco, Dennis 6 

Eladio Azofeifa Bolaños. Regidores Suplentes: María Felicia Valerio Madrigal, Minor Bolívar 7 

Orozco Valerio, Leidy Arguedas Fonseca, Marcela Cristina Guzmán Calderón, Marco Vinicio 8 

Ramírez Villalobos, Síndicos Propietarios: Francisco Javier Madrigal Madrigal, José David 9 

Mena Zúñiga, Luis Alberto Acuña Cerdas, Walter Lara Carrillo.  Síndicos Suplentes: Hellen de 10 

los Ángeles León Cortés, Maricel Calvo Salas, Fátima Fainiery Alvarado Montoya, María Isabel 11 

Rodríguez González Personal Administrativo; Alcaldesa: Lidieth Hernández González. 12 

Secretaría del Concejo Municipal: Marta Vega Carballo. Visitantes: José Luis Zúñiga, Ronald 13 

Arce, Guillermo Ramírez, Dora Astúa, Emilia Solís, Ziany Vindas, Rosibell Zamora, Edwin 14 

Rodríguez. 15 

ARTÍCULO I:  JURAMENTACIÓN 16 

El señor Presidente Gilbert Acuña Cerdas procede con la juramentación de los señores Ing. 17 

Ronald Arce Villalobos cédula de identidad 401270352, Sr. José Luis Zúñiga Hernández cédula 18 

de identidad 402160026, Sr. Guillermo Ramírez Zamora cédula de identidad 1-0749-0892, Sra.  19 

Dora Astúa Porras cédula de identidad 104080713 como miembros de la Comisión del Plan 20 

Regulador. 21 

ACUERDO N. 107-2022 El señor Presidente Gilbert Acuña Cerdas somete a votación: 22 

1.- Alterar el Orden del día, para realizar solicitud a la Auditoría Interna. Se dispensa del trámite 23 

de comisión. Siendo avalado por cinco Regidores Propietarios, Gilbert Acuña Cerdas, Raquel 24 

González Arias, Minor Arce Solís, Melissa Vindas Orozco y Dennis Azofeifa Bolaños. Se 25 

declara acuerdo por unanimidad y definitivamente aprobado.  26 

ACUERDO N. 108-2022 El señor Presidente Gilbert Acuña Cerdas somete a votación: 27 

Considerando 28 

I.- Que se conoce el acuerdo N. 101-2022 de la Sesión Ordinaria 05-2022 del 24 de enero 2022, 29 

donde se conformó la Comisión del Plan Regulador. “Por tanto: 1.- Conforme a las atribuciones 30 
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de la Presidencia del Concejo Municipal, artículo 39 del Código Municipal, se procede por la 1 

Presidencia de este Concejo Municipal,  en el presente acto a nombrar la Comisión del Plan 2 

Regulador, para que en un plazo de dos meses, una vez realice la primera sesión, eleve ante el 3 

Concejo Municipal dictamen o dictámenes parciales para cumplir con el mandado indicado por 4 

el Concejo Municipal, en el acuerdo N. 21-2022 de la Sesión Ordinaria 02-2022, de fecha 10 de 5 

enero de 2022. 6 

• Regidora Melissa Vindas Orozco cédula de identidad 401920002 7 

• Regidor Minor Arce Solís cédula de identidad 204460471. 8 

• Regidor Gilbert Acuña Cerdas cédula de identidad 601980733 9 

• Ing. Ronald Arce Villalobos cédula de identidad 401270352 10 

• Sr. José Luis Zúñiga Hernández cédula de identidad 402160026 11 

• Sr. Guillermo Ramírez Zamora cédula de identidad 1-0749-0892 12 

• Sra.  Dora Astúa Porras cédula de identidad 104080713” 13 

2.- Convocar a los señores Ing. Ronald Arce Villalobos, José Luis Zúñiga Hernández Guillermo 14 

Ramírez Zamora y Sra. Dora Astúa Porras a la Sesión Extraordinaria del jueves 27 de enero 15 

2022 a las 7:00 p.m. para su juramentación.” 16 

Por tanto Con fundamento en el anterior considerando este Concejo Municipal acuerda: 17 

1.- Solicitar a la señora Auditora Sheirys Villalobos Campos proceder con la apertura del libro 18 

de actas para la Comisión del Plan Regulador. 19 

2.- Instruir a la Auxiliar de Comisiones Municipales Srita. Seidy Fuentes Campos, que proceda 20 

con el trámite que corresponde para que la Comisión del Plan Regulador cuente con el libro 21 

donde se registrarán las actas de esta Comisión. ------------------------------------------------------------  22 

Se dispensa del trámite de comisión. Siendo avalado por cinco Regidores Propietarios, Gilbert 23 

Acuña Cerdas, Raquel González Arias, Minor Arce Solís, Melissa Vindas Orozco y Dennis 24 

Azofeifa Bolaños. Se declara acuerdo por unanimidad definitivamente aprobado.  25 

ARTÍCULO II. ATENCIÓN AL CONCEJO DISTRITO SAN FRANCISCO CON LA 26 

RENDICIÓN DE CUENTAS AÑO 2021. 27 

El Síndico David Mena Zúñiga procede con la siguiente presentación: ---------------------------------  28 

 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  29 

 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  30 
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 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  10 

El Síndico David Mena Zúñiga indica que si algún miembro de la comunidad tiene alguna duda 11 

o consulta tienen la libertad de consultar lo que sea y a cualquier miembro del Concejo de 12 

Distrito ya sea por correo electrónico o por teléfono.------------------------------------------------------  13 

La Regidora Raquel González Arias indica “Quiero felicitar al Concejo de Distrito San Francisco 14 

por la gran labor que realizan en la comunidad, cada vez que hay una rendición de cuentas  del 15 

Concejo de Distrito,  da gusto verlo  y en la página del Concejo de Distrito también se observa  16 

la perseverancia y el trabajo de todos los miembros, muchas gracias por esta presentación y se 17 

nota la gran cantidad de trabajo que hacen en beneficio de la comunidad; también felicitar a la 18 

comunidad que siempre se acerca y presenta las solicitudes e instarlos para que continúen y sigan 19 

adelante,  su labor es muy reconocida a nivel de Distrito. Agradecer también a los 20 

administrativos que han estado detrás de la ejecución de los proyectos y reconocer esa labor que 21 

no solo se hace en el Distrito sino a nivel cantonal, felicitaciones nos sentimos muy orgullosos 22 

por su trabajo”. --------------------------------------------------------------------------------------------------  23 

El Regidor Minor Arce Solís indica “Quiero agradecer al Concejo de Distrito San Francisco por 24 

la excelente labor que realizaron en el año 2021 y por la bonita presentación y rendición de 25 

cuentas, me gustó mucho donde se informa sobre la coordinación que hay entre la 26 

Administración, Concejos de Distrito y la comunidad; ese es el corazón que permite que se 27 

puedan llevar a cabo todos estos proyectos. Esta fue una presentación muy clara, concisa y muy 28 

integral ya que integra a todas las áreas del quehacer del Concejo de Distrito en la comunidad de 29 

San Francisco; los motivo a que continúen y sigan trabajando de la mano con la comunidad 30 
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correspondiendo a las necesidades que imperan”.----------------------------------------------------------1 

El Regidor Suplente Minor Orozco Valerio indica “Me uno  a la felicitación de los compañeros, 2 

es una presentación muy clara,  el distrito de San Francisco se debe sentir orgulloso porque en 3 

todos los rincones se notó un poquito del trabajo,  por donde se pase se notan las obras que han 4 

hecho,  muchas felicidades y sigan adelante”.---------------------------------------------------------------  5 

La Regidora Suplente Leidy Arguedas Fonseca indica “Me siento muy orgullosa de vivir en San 6 

Francisco, felicito al Concejo de Distrito por su trabajo la presentación está muy bonita y en 7 

todos los rincones se nota su trabajo, los insto a seguir adelante para que continúen luchando por 8 

el Cantón”. --------------------------------------------------------------------------------------------------------  9 

El Síndico Luis Acuña Cerdas indica “También me uno a la felicitación, es un excelente trabajo 10 

el que han desarrollado en el año 2021, cada vez que se pasa por el distrito San Francisco se nota 11 

que hay concejales comprometidos, desde la Administración anterior hicieron un gran trabajo  y 12 

se  ha continuado por el bien de  la comunidad. El año que pasó hubo un proyecto en conjunto 13 

los Concejos de Distrito y la Comisión de Cultura que fueron las letras que tanto han gustado a la 14 

comunidad, sigan trabajando por su Distrito”. --------------------------------------------------------------  15 

La Regidora Suplente Felicia Valerio Madrigal indica “Me uno a las palabras de los compañeros 16 

para felicitar al Concejo de Distrito San Francisco, todo lo que se ha hecho se nota, han llegado a 17 

todos los rincones y han trabajado muy bien y unidos de la mano con la Administración los 18 

felicito y continúen así”. ----------------------------------------------------------------------------------------  19 

La Síndica Suplente Helen León Cortés indica “También quiero felicitarlos, el objetivo de todo 20 

este Concejo Municipal es ver un Cantón cada vez mejor, los equipos de trabajo evolucionan de 21 

esta manera, se comunican y se ve el liderazgo y el trabajo de todos en equipo; ese es el objetivo 22 

y la meta que todos tenemos.  En San Francisco se ve todo muy evolucionado continúen así 23 

felicidades”.-----------------------------------------------------------------------------------------------------24 

La Síndica Maricel Calvo Salas indica “También me uno al comentario y felicitación para el 25 

Concejo de Distrito San Francisco,  muy bonito todo,  el trabajo realizado  se nota en todos los 26 

rincones del Cantón, la exposición estuvo muy clara, sigan trabajando así porque todo esto es 27 

para el bienestar de cada uno de los habitantes de nuestros distritos”. ----------------------------------  28 

La Síndica Isabel Rodríguez González indica “José David,  en su presentación nos traslada a 29 

cada rincón del Distrito, los felicito a usted y a su equipo de trabajo, se nota el compromiso que 30 
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tienen con la comunidad y ese es el objetivo que todos seguimos espero que sigan cosechando 1 

muchos éxitos, tienen un gran liderazgo”.-----------------------------------------------------------------2 

El Regidor Suplente Marco Ramírez Villalobos felicita al Síndico José David “Usted es una 3 

persona que atiende de forma rápida las necesidades y también felicito a todo su equipo de 4 

trabajo y a toda la Comunidad de San Francisco. Usted nos manifestó que se redujo mucho la 5 

tacha de vehículos en San Francisco. Quisiera consultarle en qué punto es que está la 6 

problemática más grande y también es preocupante el robo que se está dando de las parrillas, 7 

¿hay alguna cámara instalada en esa zona para que refuerce la seguridad, de manera que la 8 

delincuencia no actúe tan rápido?” ---------------------------------------------------------------------------  9 

El Síndico José David Mena indica que no precisa el punto exacto donde efectúan las tachas de 10 

vehículos, “pero en la presentación que hizo la Policía Municipal y Fuerza Pública hablaron de 11 

los sectores calientes en los diferentes distritos voy a revisar la información y cuando la tenga le 12 

informo. Respecto a las cámaras le informo que no hay cámaras en ese sector sería muy bueno 13 

ese proyecto, y es que la problemática no es solo en Calle Quintana sino en el Cantón y en el 14 

país, las personas se las ingenian para robar las parrillas y luego las venden”.  -----------------------  15 

La Alcaldesa Lidieth Hernández González indica “Quero agradecer a todos los miembros del 16 

Concejo Distrito San Francisco y a todos los demás Concejos de Distrito, porque todos trabajan 17 

muy bien. A la comunidad informarle que los Concejos de Distrito son parte fundamental de 18 

cada una de sus comunidades,  son sus vecinos,  los tienen cerca,  sigan uniéndose con ellos y 19 

participando de las reuniones para que expongan sus proyectos,  porque ellos son un brazo en la 20 

municipalidad para apoyar a la comunidad, todos estos proyectos llevan un gran trabajo,  son 21 

aprobados también por el Concejo Municipal para ejecutarlos y desde ahí todos los demás 22 

departamentos de la municipalidad tienen un gran trabajo para poder realizar estos proyectos y 23 

verlos terminados; esto que nos han mostrado,  es un trabajo conjunto que empieza con las 24 

personas de las comunidades que van  presentando sus necesidades. Este ha sido un trabajo muy 25 

bien elaborado y se nota el trabajo en equipo y la comunicación entre todos para el beneficio de 26 

la comunidad agradecerles a todos por su trabajo”. --------------------------------------------------------  27 

El Síndico David Mena Zúñiga indica “Para finalizar quiero agradecer a todos, esto es un trabajo 28 

en equipo,  el trabajo que hacen los concejales es muy grande y sin ellos no sería posible 29 

avanzar, la comunidad también que nos hace las solicitudes,  sin ellos no conoceríamos las 30 
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necesidades;  cuando nos las presentan es ahí donde empieza el proyecto,  a la Administración 1 

Municipal y al Concejo Municipal porque nos apoyan con los acuerdos y con las 2 

recomendaciones,  es un trabajo de todos y gracias a Dios ha habido muy buena comunicación 3 

para que podamos avanzar, reitero el agradecimiento al equipo  y también les agradezco su 4 

apoyo para continuar”.  -----------------------------------------------------------------------------------------  5 

El señor Presidente Gilbert Acuña Cerdas indica “Quiero reiterar el agradecimiento por el trabajo 6 

y dedicación que realiza el Concejo de Distrito, Síndicos, Concejales propietarios y suplentes y 7 

también agradecer el gran trabajo que realiza la Administración Municipal, la Alcaldía, los 8 

ingenieros, todos  los funcionarios,  peones,  profesionales etc. porque coordinando el esfuerzo 9 

entre todos,  se logra todo lo que vimos en esta presentación. Caminamos por San Francisco y 10 

vemos una gran cantidad de obra pública que viene a beneficiar a todos los habitantes de este 11 

bello Distrito. Quiero mencionar el artículo 57 del Código Municipal inciso e) Los Concejos de 12 

Distrito tendrán las siguientes funciones: Fomentar la participación activa, consciente y 13 

democrática de los vecinos en las decisiones de sus distritos. Esto es el resultado de lo que 14 

hemos visto hoy”. ------------------------------------------------------------------------------------------------  15 

La señora Emilia Solís Arguedas indica “Quiero agradecerles a todos, a la Administración a doña 16 

Raquel que ha sido un gran apoyo, la experiencia que ella tiene ha sido de gran ayuda y con ella 17 

hemos aprendido mucho y vamos a seguir adelante y con la colaboración de todos ustedes; 18 

gracias a todos por sus felicitaciones”.  ----------------------------------------------------------------------  19 

CLAUSURA 20 

Sin más asuntos que conocer y analizar, se finaliza la Sesión Extraordinaria número seis - dos 21 

mil veintidós, del veintisiete de enero dos mil veintidós al ser las veinte horas con veintidós 22 

minutos.  ----------------------------------------------------------------------------------------------------------  23 

 24 

 25 

 26 

________________________                                         _________________________ 27 

Firma de Secretaria Municipal                                         Firma de Presidente Municipal 28 

 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  29 

 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  30 


